



on Fridays for Future

leißheim in Sachen Klimaschutz schon hat – man denke an fahrradfreundliche, bräucht es noch mehr Maßnahmen, engzustellen. Beim Workshop Klimaof- waren die Teilnehmerinnen und Teilneh- ellungen und Ideen zu den vier Klima- r- und Umwelt/Stadtentwicklung und en) einzubringen.

Bürgermeister Christoph Böck steuer- trebig eine der vier Moderationsinseln rte man Ideen zur Einsparung durch rzeugung wie Photovoltaik, aber auch er Moderationsinsel Mobilität machte radfahren und E-Mobilität. Im Bereich ung lag der Schwerpunkt auf der ver- derheit stellte die Insel Best Practice onnten die Teilnehmer ihre eigenen sen möglichst klimaneutral zu gestal-

ge wurden an jeweils zwei Pinnwän- nelt. Diese können unter [www.unter](http://www.unter) ive eingesehen werden. Als Näch- os in einem eigenen Artikel in der e Vorschläge werden von der Verwal- keit geprüft. Ziel ist ein Aktionsplan ien, die die Stadt Unterschleißheim nd Bürgern leisten kann. Der Work- aschutzoffensive Unterschleißheim. igen. Die nächsten Termine werden digt.

den Workshopbesucherinnen und nahme und das große Engagement g bei diesem wichtigen Thema.



**Einweihungsfeier barrierefreier S-Bahnhof Unterschleißheim am 28. September 2019**

## Herzliche Einladung an alle Bürgerinnen und Bürger

Die Arbeiten um den S-Bahnhof Unterschleißheim sind nahezu beendet. Die Bahnsteige sind angehoben und verbreitert, Unterführungen und Rampen komplett neu errichtet. Den Pendlerinnen und Pendlern steht mittlerweile wieder ein funktionsfähiger Bahnhof zur Verfügung, auch wenn noch einige Abschlussarbeiten anstehen. Jedenfalls ist alles so weit fertiggestellt, dass die Stadt den Bahnhof Unterschleißheim feierlich einweihen kann. Gleichzeitig möchte sich die Stadt Unterschleißheim bei allen Betroffenen für ihre Geduld und Ausdauer während der Bauphase erkenntlich zeigen.

Alle Bürgerinnen und Bürger sind daher herzlich eingeladen,

am **Samstag, den 28. September 2019,**

ab **11.00 Uhr (bis 14.00 Uhr)**

am **Wendehammer der St.-Benedikt-Straße**

bei der Einweihung des Bahnhofs Unterschleißheim mitzufeiern.

Die Gäste erwarten kulinarische Schmankerl, kühle Getränke und eine Hüpfburg für die Kleinen. Für musikalischen Schwung sorgt die Stadtkapelle Unterschleißheim.

Die Stadt Unterschleißheim freut sich auf Ihr Kommen!

**Vorträge, Bücherecke mit Infostand**

## Bayerische Demenzwoche in Unterschleißheim



**Vor einem interessierten Publikum eröffnete Erster Bürgermeister Christoph Böck am Freitag, den 13. September, die bayerische Demenzwoche in Unterschleißheim. Etwa 460 Unterschleißheimerinnen und Unterschleißheimer sind von der Krankheit betroffen.**

Die Demenzwoche vom 13. bis 21.09.19 begann nach der Begrüßung durch Ersten Bürgermeister Böck mit zwei informativen Vorträgen. Die Referentinnen Franziska Lachner, Alzheimer Gesellschaft Landkreis München e.V., und Gerontologin Janna Hoffmann stellten das Krankheitsbild und Ursachen der Demenz sowie Vorbeugungsmaßnahmen und Behandlungsmöglichkeiten vor. Anzeichen für eine Demenzerkrankung können sein, dass Menschen sich in ihrer eigenen Wohnung nicht mehr zurechtfinden, sich nicht mehr ankleiden können oder starke Verhaltensänderungen zeigen.



**Geballte Kompetenz: 1. BGM mit den Referentinnen und Experten (v.l.n.r.: 1. BGM Böck, F. Lachner, J. Hoffmann, R. Tiedge, P. Wagner von der Seniorenberatung Online Ush) vor dem Büchertisch zum Thema Demenz**